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ATA Nº 807 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 05 dias do mês de junho de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 15ª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Hermínio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
ausentes os Vereadores Edson Batista, J ose Antonio, Manuela F emandes 
que justificaram a ausência. O Presidente declara aberta a sessão. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a Constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: nada a constar. NA ORDEM DO DIA. Lidos os oficios 
que se encontram em anexo a esta Ata. Constou a Indicação nº 20/2024 do 
Vereador Sandoval Queiroz que sugere a nivelação, cascalhamento e 
alargamento da Rua Barreiro Preto que liga o Bairro Projeto ao Bairro 
Progresso área urbana da nossa cidade. Após a leitura o Presidente passou a 
palavra ao autor que justificou sua indicação. Com a palavra o Vereador 
Sandoval Queiroz que saudou a todos e disse que a indicação é necessidade 
dos munícipes na localidade. Ouvindo apelos e sensibilizados fez a indicação 
e espera que seja atendido. Explica que em diversos locais da estrada os 
veículos nas duas vias, usando a via de vinda e de ida. Ficando a via estreita 
para passar os dois carros. Pede o voto dos Colegas. O Vereador Jose 
Edmilson apoia a indicação do Colega e aproveita a oportunidade de pedir a 
pavimentação asfáltica por ser alguns metros de estrada somente. O 
Vereador Roberto Andrade parabeniza o Colega pela indicação e disse que 
já foi matéria do mesmo e que os moradores da localidade disseram que já 
tiveram um paliativo na gestão do Prefeito Jabes Junior e nada mais. Em 
votação a Indicação nº 20/2024 do Vereador Sandoval Queiroz que sugere a 
nivelação, cascalhamento e alargamento da Rua Barreiro Preto que liga o 
Bairro Projeto ao Bairro Progresso área urbana da nossa cidade que foi 
aprovada por 07(sete) votos favoráveis a aprovação. NAS 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: com a palavra o Vereador Lucimagno 
Nogueira que saudou a todos e iniciou falando de cobranças das pontes dos 
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gerais, prazeres, são Marcelo entre outras. Faz cobranças relacionadas ao 
semáforo da avenida Brasil que esta a meses sem :funcionar e pede o reparo 
para o mesmo. Com a palavra o Vereador Jose Edmilson que parabeniza o 
gestor pela festa de vaquejada que foi bonita. Faz a cobrança para o próximo 
ano que façam um local apropriado para os mascates, pois este ano foi um 
caso serio para acomodar os mesmos. Faz a cobrança sobre o pagamento dos 
transportes escolares que a empresa ainda não repassou os valores para os 
carros alugados. Agradece a presença de todos. Com a palavra a Vereadora 
Maria Rosita que saudou a todos e disse que e disse que gostaria de cobrar 
a pavimentação asfáltica dos araças, bairro da Santana, que foi promessa de 
plano de governo. Foi prometido também uma escola e um posto medico 
para o bairro Santana e pede que Ele corra porque são só seis meses que 
faltam e o povo não vive de promessas. Comenta sobre o valor da banda que 
tocou no ultimo dia de vaquejada, que foi ótimo, o povo ama, gosta, mas não 
precisa super faturar a banda. A banda foi contratada por setecentos mil para 
tocar em Formosa do Rio Preto e foi contrata para tocar a um mês atrás para 
tocar em Alagoas por quatrocentos e cinquenta mil. Pede responsabilidade e 
honestidade pois em apenas um mês não precisava aumentar tanto o valor da 
banda. Com a palavra o Vereador Roberto Correia que disse que se orgulha 
em ser vereador em Formosa, se identifica estando nessa Casa. Disse que é 
normal terem as diferenças no plenário. E que é normal terem opiniões que 
concordem ou não concordem. Agora só não podem deixar de respeitar as 
opiniões dos outros. Agradece ao Presidente pelo trato que tem com todos 
nessa Casa. Principalmente com Ele e os atuais colegas de oposição. Diz que 
Seu sonho é tirar o sono do Prefeito e ser odiado por Ele. Que não é contra 
que a cidade seja iluminada, que a cidade seja limpa. Mas é contra que seja 
feito exames de ultra vaginal em homens. É a favor som de climatização nas 
escolas. É contra sim pórtico construído com mais de um milhão de 
seiscentos mil reais na entrada da cidade. Diz que faz com maestria ser contra 
essas coisas erradas e o mesmo devolvera cada centavo aplicado 
erroneamente no município. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz 
saudou a todos e disse que hoje dirá contrariamente do disse a semana 
passada, hoje agradece a Deus pela paz, saúde, bênçãos obtidas durante a 
vaquejada. Disse que foi de harmonia e que foram poucos os pequenos 
incidentes, que se tornam irrelevantes. Agradece a organização. Agradece a 
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Deus por toda a graça recebida. Disse que seus colegas de oposição ajudam 
pois as criticas são construtivas. O Presidente agradece a Deus pelo evento 
da vaquejada que não teve praticamente nada de incidente. Que a festa teve 
muita gente de fora e foi uma festa maravilhosa. Nada mais havendo a tratar, 
o Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima Sessão 
para terça-feira, dia 11 de junho de 2024. Para constar, eu Melissa Camilo 
Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por 
todos os ve~eadores ~resei:ites. Sala d,a~ Sessõ~,- 05 di~S''f1o mê~'?e j~ff Q de 
2024 - Mehssa Camilo Dias - secretaria.l'nJY,)./}rlu"x 1Jr;./V\1V'-\J/.J 1 .. y:\//v) 
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